

# Ehemaliges Maltesergelände wird für sportliche Nutzung offiziell eröffnet

**Beachverein Freiburg e. V. eröffnet Gelände in Freiburg St. Georgen | Eröffnungsfeier am 17. und 18.09.2022 | Vier-Felder-Anlage für Sportarten, die im Sand ausgeübt werden**

Freiburg, 01.09.2022. Der Beachverein Freiburg e. V. eröffnet das ehemalige Malteser-Reitercorps-Gelände in Freiburg St. Georgen für die sportliche Nutzung neu. Vier Sportfelder hat der Verein seit Mai dieses Jahres in Eigenleistung fertiggestellt. Am 17. und 18.09.2022 findet nun die offizielle Eröffnungsfeier des Vereins statt.

"Wir sind sehr zufrieden, die ersten vier Beachfelder in dieser kurzen Zeit fertiggestellt zu haben. Mit der Eröffnungsfeier schließen wir nun den ersten großen Abschnitt - den Bau einer eigenen Sportanlage - erfolgreich ab", erklärt Raphael Schieting 1. Vorstand des Beachvereins und betont: "Nur dank vieler helfender Mitglieder sowie durch die Unterstützung der Stadt Freiburg ist das möglich geworden."

Begleitet werden die Feierlichkeiten am 17. und 18.09. durch Workshops und ein Rahmenprogramm - Interessierte können an beiden Tagen teilnehmen. "Besucherinnen und Besucher dürfen die verschiedenen Sand-Sportarten wie Beachvolleyball, Beachtennis oder Futvolley selbst ausprobieren. Zudem zeigen verschiedene namhafte Athletinnen und Athleten in Showmatches ihr Können - so werden beispielsweise die zweifachen Baden-Württembergischen Meister im Beachvolleyball antreten", erzählt Schieting.

Hintergrund:

Der Verein Malteser Reitercorps hatte Ende 2020 das 9000 Quadratmeter große Gelände in Freiburg St. Georgen aufgegeben. Anfang 2022 erhielt der Beachverein Freiburg e.V. sowie die Volleyballabteilung des TV St. Georgen e.V. einen Teil des ehemaligen Maltesergeländes von der Stadt Freiburg zugesprochen. Nach dem offiziellen Spatenstich am 09.05.2022 begann der Beachverein mit dem Bau. Vier Sportfelder entstanden nun zwischen Mai und August. Sie stehen für den Beachverein und die Volleyballabteilung des TV St. Georgen zu gemeinsamen Nutzung zur Verfügung. Zukünftig können auf dem Areal verschiedene Sand-Sportarten ausgeübt werden. Insgesamt sollen zehn Beachfelder entstehen.

Zudem errichtet der Bürgerverein St. Georgen zwei Boulefelder und einen Mehrzweck-Outdoorplatz auf dem Areal.

Über den Beachverein Freiburg e.V.

Der eingetragene Beachverein Freiburg wurde im März 2021 von Raphael Schieting zusammen mit mehreren Beachvolleyball-Begeisterten gegründet. Das Ziel des Vereins: Sportarten, die im Sand ausgeübt werden, sollen in Freiburg eine eigene Heimat erhalten. Der Verein steht dabei für ein offenes Miteinander. Sandsport soll für alle Personen zugänglich werden - sei es für Freizeitaktivitäten oder ambitionierten (Profi-)Sport. So veranstaltet der Verein z. B. die erste Beachvolleyballliga in Freiburg für ambitionierte Hobbyspieler:innen.

Weitere Informationen auf der Website des Vereins.